

繋げよう絆・広げよう地域の輪



富士通アイソテック ベースボールクラブ

FUJITSU

野球で福島を元気に！

第87回都市対抗野球第二次予選東北大会結果

富士通アイソテックベースボールクラブは、山形県鶴岡ドリームスタジアム他で試合を行い、1回戦は突破しましたが、2回戦敗退、敗者復活戦での2試合目に敗退し二次予選突破はなりませんでした。
山形県での開催にも関わらず、多くのサポーターの皆さんに応援していただきありがとうございました。

<1回戦>

6/3(金) 12:30～ 鶴岡ドリームスタジアム

VS 鶴岡野球クラブ(山形第2代表)

6対15 勝利

<2回戦>

6/4(土) 12:30～ 酒田市光ヶ丘野球場

VS 日本製紙石巻(宮城第1代表)

2対12 敗退

<敗者復活1回戦>

6/5(日) 12:30～ 酒田市光ヶ丘野球場

VS オールいわきクラブ(福島第2代表)

8対4 勝利

<敗者復活2回戦>

6/6(月) 12:30～ 酒田市光ヶ丘野球場

VS TDK(秋田代表)

1対9 敗退



岸本さん作製の選手幕



日本製紙石巻戦でエールを行う富士通応援団



栗原 和希

都市対抗二次予選でも、たくさんのご声援ありがとうございました。
今年も企業チームに勝つことができませんでした。
まだまだ力不足なのでもっともっと練習していかなくてはならないと感じました。
この悔しさを忘れず来年こそは、企業チームにリベンジを果たしたいと思います。

田積 悠

去年の2次予選では企業の強さを実感し、今年は反省点を生かした野球をできたと思います。
ですが、やはり企業との差は大きいものです。
集中力などの気持ちの面を次の年に向けて向上していきたいと思います。
応援して下さった方々、ありがとうございました！